

## Compte rendu de la visite à l'élevage caprin

Le lundi 3 avril, nous sommes allés à l'élevage caprin « Le petit Palais » à Châtillon sur Cher.  
Nous sommes partis en bus à 10 h avec Marie-Laure, Maîtresse Nicole et Adeline, la maman d'Antoine.  
Nous avons été accueillis par Isabelle Heuillet.  
Nous avons visité l'élevage. Nous avons d'abord vu les femelles, ensuite les chevreaux, puis la nursery avec les bébés qui venaient de naître. On retire les bébés à leurs mères au bout de 3 jours.  
Ce sont des chèvres de race alpine.  
Enfin, nous avons vu les mâles, les boucs.  
On a pu caresser les chèvres et même un tout petit chevreau.  
Il y a 300 chèvres et 80 petits. Ils ne gardent que les femelles pour refaire le troupeau.  
Les chèvres mangent du foin, du tournesol, du maïs et de l'orge.  
On les traite 2 fois par jour. Elles produisent chacune entre 3 l et 4 l de lait, chaque jour.  
Il faut 2 l de lait pour faire une bûche de Sainte Maure et 1 l pour faire un Selles sur Cher.  
Les chèvres ont entre 2 et 4 chevreaux par an.  
Les chiens, des border-coolies aident la dame à encadrer le troupeau.  
Nous avons terminé la visite par le laboratoire où se font les fromages et par une dégustation de fromage demi-sec de Selles sur Cher.  
Nous sommes rentrés à l'école à midi.  
Cette visite nous a beaucoup plu.

